
9月20日、面影地区敬老会が地区公民館で開催されました。対象者（75歳以上）は地区全体では535

人、面影一丁日羽ま男性31人、女性46人の計77人で、最高齢者は地区全体では97歳、面一では95

歳、女性2人でした。また、本年75歳になられた方は10人いらっ

しゃいました。

敬老会には地区全体で140人、面一からは26人の方が出席さ

れ、自ゆり保育園児による傘締り、小学生による面影音頭、面影地

区町民有志による締り、カラオケ、鏡太鼓などを楽しみ、仲間と歓談

しながら充実した半日を過ごされました。出席者には会場において、

欠席者には各町内のボランティアlこたって配布され、記念品が贈ら

れました。 園児によるアトラクション

三角公屑　では明朗会の全面的な協力を得て休憩日よけ棚のペンキ塗り替えが行われました。

また、周囲の一部に設けられていた花壇を耕し、施肥を行い、翌春に計画している花の植

付けの準備が行われています。来年は色とりどりの花や樹木で一杯になるでしょう。近い将来

鳥取方式の芝生化が行われる予定です。

負の公園　では藤棚が刈り込まれ、すっきりとした未陰になりました。プランコの下にはマットが敷かれ、

水溜りの心配がなくなりました。

山の公園・では塩竃神社側山斜面の竹未が伐採され明るくなりました。年内には市の公園・スポーツ施

設協会により残っている末々も伐採され一層すっきりす

る予定です。今後、公園下側斜面を整理し、僻次、花

未や果樹を植え、花も果実も楽しめるように計画中です。

東公園 では公園周囲に花壇が作られ、山茶花（7本）のほかサ

ルビアなど種々の花が丹精込めた手入れにより美しく咲

き、少し公園らしくなりました。

手作りの藤棚の下には花ショウプが植えられました。

3”4年後には藤波などが私たちを楽しませてくれる

でしょう。 きれいに整備された東公国

町内会役員選出暫定規程に基づき実施された役員候補者選挙および選挙により選出された役員侯

祥着古こよる互選により、次のとおり平成22年度役員が決定したのでお知らせします。

平成21年10月25日

面影一丁日町内会役貞選挙管理委貞会委員長前田多善男

平成22年度町内会役員

役名 氏名 珠 役名 氏名　 ■ 珠

会　 長 谷 口大和 20 柾 会計監査 西村啓二 19 堆

副会長 竹内克美 6 柾 幹 事 井口博† 17 唖

副会長 甫健吉之 4 班 幹 事 久林 稔 2 班

会　 計 森本英之 6 柾 幹 ．，事 田村千秋． ■4 堆

会計監査 新 晴美 8 柾 幹 事 前田多善男 3 班

注）

女性副会長につい

ては町内会規約に

より22年度総会で

選出されます。

役員選挙を終えて

来年度役貞が前記のとおり決定しました。新役貞に当たられる方々には諸事情もおありでしたが、そ

ればかり主張していると嘩（らち）があかない、町内会存続のためにならないとご理解いただき、それぞれ

任務を引き受けていただきました。ありがとうございました。

選挙を終えて感じたことを2、3述べさせていただきます。

1．投棄総数は241票

帳票率は70％と高率でした。これは町民各位が選挙を理解し、協力くださったこと、並びに各種長

さんが集票に大変尽力くださった結果と感謝しております。

2．白紙が20％

何も書いてない投票が55票、1人しか書いてないのが29票ありました。白紙の中には「わからない」

と書いてあるのがありました。隣近所との付き合いもあまり無い、ましてや、町内活動にもほとんど参加

していない、だから全町で3名記載といわれても書けなかったというのが、白票の多かった理由ではな

いかと推測しています。このことをどう捉え、どう対処していくかは町内会活動に関する大きな課題と考

えています。

3．名前の挙がった人は60人をオーバ一

役貞候補者として名前が挙がった人は60人を超えていましたが、そのほとんどは1～4要の得票で

した。今の方式ではこうした分散は避けられないことですが、折角投票していただくのですから、もっと

住民の意思を集約できる方法は無いかなと感じました。

4．役員候補者は現在または以前わ役員が大半

選出された役員候補者のほとんどは現在または以前の役負かそれに近い役をしている人でした。

この方式では翌年も同じような結果が考えられます。それでは特定の人に長い期間負担をかけると同

時に、新しい人が選ばれてこない懸念を感じました。

再来年の役貞選出に当たっては前記のことを踏まえ、長い面は伸ばし改善すべきは改善して23

年度の執行部選出がスムースに行くことを願っています。

役貞の遠出方法について妙案、ご意見があれば書面を徒長にお届けくだされば有掛、と存じます。



ども駅伝2連覇な

恒例の面影地区こども駅伝が9月26日、袋川堤防道路の大

代橋～今在家横間の周回を8区間、10キロコースで実施されま

した。参加10チームが青空の下で友達や家族の声援を受けて

力いっぱい走りました。

2連覇を目指す面一チームはスタートから上位を走り、5区の

河上さん（区間賞）がトップになり、そのままトップを維持し、45分

50秒で見事優勝を勝ち取りました。

選手の皆さんは次のとおりです。小1・2男女＝野儀岬輝君、小島沙嬉さん、小3・4男女＝森田祥梧乱

徳田羽珠さん、小5・6男女＝森田湊大君、鳥飼桃子さん、中学・男女＝居地和輝君、河上祥子さん。

防災訓練を実施　一地農に備えて－

10月11日、今年2回目の防災訓練を実施しました。県住集会所に約30人が参加、今回は少し趣を

変え、鳥取市から防災アドバイザー・松岡司郎氏を迎えて、ビデオ視聴を交えて防災対策についての話

を聞きました。

防災の話を熱心に聴く

地震が起きたら、慌てて外へ飛び出さないで机やテーブルの

下に身を隠すこと、慌てず冷静に火災を防ぐこと、狭い野地、

塀ぎわ、崖や川べりに近寄らないこと、避難経路を確かめておく

こと、家具類は倒れないように固定しておくこと、自分の家の耐

震度を調べてもらい、必要ならば耐震補強工事をすることなど。

また、大地鼻となれば、行政の手はすぐには廻ってこないので、

まず、自分で身を守り、次いで協力して助けあうことが大切。防

災について家庭内で、地域内で日頃から話し合い、訓練してお

くことが必要である。などが話の主な内容でした。

また、各家庭に住宅火災警報器を23年6月1日までに設置しなければならない（義務化）と消防法に

より定められているので、火災警報井の実物を示しながら設置するよう呼びかけていました。

秋の一斉清掃を実

10月18日、秋の一斉清掃が行われました。天気に恵まれた気持ち

の良い空気の中、各種がそれぞれの分担区域をきれいに清掃しまし

た。春の一斉清掃から半年経ってぼうぼうとした革、散乱していたゴミ

など一掃され、町中が美しくなりました。ご協力ありがとうございました。

惜しむらくは、依然として参加いただけない家も有るようでした。

どなたでも構いませんので1戸から1人は参加されるようお願いします。

鳥取市への要望事

鳥取市より平成22年度の要望事項の取りまとめが要請されたので9月1日の役員会で検討した結

果、次の事項を要望することをこしました。

1．ガードレールの設置

19班から大代・今在家の市道に至る坂道（墓地の下）は通学路、通勤路として利用されているが、

道幅がかなり狭く、かつ、道路と隣接畑との落差が約2mあり、雪が降ったらあたり一面真っ白となり、

特に夕刻など転落の危険があるので、これを防止するためにガrドレールの設置を考えてもらいたい。

2．歩道と車道の段差を一部謝除し横断歩道帯を設置

正蓮寺超え道路の昆沙門天様敷地付近の歩道と車道の段差（200m）を一部分なくして自転車や

手押し車がスムースに上げ下げできるようにすると同時に、そこに横断歩道を設けて安全確保対策を

考えてもらいたい。（特にお年寄りがマーケットに則、物に行かれぞ抄－スが多い。）

3．徐行区間の設定と徐行椋諭の設置

正蓮寺超え道路はかなりのスピードで往来する車が多く危険であるため、白ゆり保育園の正蓮寺方

向手前から大代・今在家の市道に至る坂道の区間を徐行区間とし、よくわかる徐行榛譲を設置しても

らいたい。

4．一時停止線の設置とミラーの設置

町内には危険な交差点が多い。特に危険性が大きい交差点で一時停止線の無い個所に停止線を

設けてもらいたい（2ヶ所）。また、正蓮寺超え道路（19珠の三叉路）にミラーを追加設置してもらいたい。

明朗会だよ

明朗会では会員の健康維持と親睦を図るため、毎年春秋2回

の健康ウオークを実施しています。

今回は少し鹿を変えて、参加者19人がバスを利用して砂丘

方面へ出向きました。前日から心配されていた両もなく快晴に恵

まれて、砂丘会館からオアシス広場までの1．8キロの松林の静か

な遊歩道を気分も爽やかに楽しく歩き∴心身ともにリフレッシュしま

した。来年もまた、行動範囲を広げて実施したいと考えています。

影地区公民館
砂丘遊歩道を散策する元気な会員

10月24日、25日に恒例の面影地区公民館祭が開催され、両日ともたくさんの人で賑わいました。芸

能発表やカラオケ大会、町民の皆さんの立派な作品が展示されました。

一丁目の方々の作品

21年度の町内案内図を作成しました。
「

l本紙とともに配布します。各班長さんを通じ！
lて確認しましたが、もし、誤りがあればお知t

室ま芸内奏内板も近く修正したいと考えていi
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